

Términos de uso del sitio.

La información contenida en este sitio es recopilada y seleccionada por la redacción del HQNorte.com y HQNorte.org y se proporciona al usuario con fines educativos y de esparcimiento. La información general relacionada con la salud, los productos y servicios así como el acceso a otras fuentes de información, no pretende ser en modo alguno sustituto de consulta, asesoría, diagnóstico, recomendación y/o examen médico, ya sea total o parcial.

Sugerimos que siempre consulte y resuelva sus dudas con su médico u otro profesional de la salud calificado antes de comenzar cualquier clase de tratamiento.

HQNorte.com y HQNorte.org y sus proveedores de información, realizan su mejor esfuerzo para publicar información precisa, confiable y actualizada, y no garantiza ni se responsabiliza sobre la información contenida en este sitio o en los sitios relacionados, ni otorga garantías sobre los productos o firmas comerciales que se anuncian en el mismo. HQNorte.com y HQNorte.org no asume responsabilidad alguna por el uso o aplicación respecto de la información publicada en estas páginas, así como por errores, omisiones u otras discrepancias derivadas de dicha información con otras publicaciones.

La información de cualquier tipo, que HQNorte.com y HQNorte.org transmita y/o provea, será supervisada por médicos y/u otros profesionales de salud calificados, pero no es un sustituto de consulta, revisión, asesoría o recomendación y/o examen médico, ya sea total o parcial.

Las asesorías, consejos o recomendaciones de carácter médico, científico y/o de cualquier tipo que brinden los médicos o expertos que aparecen en las diferentes secciones, a través de HQNorte.com y HQNorte.org son responsabilidad exclusiva del médico o profesional de la salud que las expresa.

Las ligas (links) de sitios web en este sitio web, son propiedad de otras entidades, y no están bajo el control o supervisión de HQNorte.com y HQNorte.org, por lo que ni HQNorte.com y HQNorte.org ni la redacción que hace curaduría del contenido es responsable por la información, o respecto de la calidad de los productos y/o servicios contenidos o anunciados en dichos sitios web.

Este sitio web contiene información de referencia académica proveniente de diversos sitios y fuentes, en diversos idiomas. En cada uno de los artículos aquí publicados se cita la fuente o el artículo original del cual procede la información o la traducción de la información. Nuestro propósito es difundir información de valor que ayude a las personas sin ningún ánimo de lucro. Cualquier solicitud de cambios, eliminación de información, actualización o modificación de los datos publicados en HQNorte.com y HQNorte.org debe realizarse mediante un correo electrónico a la dirección: contacto@hqnorte.org en un periodo no mayor a 10 días posteriores a la publicación del artículo. De igual manera cualquier artículo que desee compartir con

nuestro equipo de redacción para ser incluido en nuestras o paginas o redes sociales.

Por el simple uso y/o apertura de este sitio web, se entenderá como su acuerdo, aceptación y reconocimiento a los términos que aquí se establecen. Usted expresamente libera a HQNorte.com y HQNorte.org, así como al propio Hospital Quirúrgico Norte, representantes y afiliados, de toda y cualquiera responsabilidad derivada del uso de este sitio web y/o de la información contenida en el mismo. No use este sitio web si no esta de acuerdo con estos términos.